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ACTANº: 3 

FECHA: 21 de noviembre de 
2020 

ACTA DE CONSEJO DEL DISTRITO RURAL SUR % 
~/ 

i1 ~ l 
DISTRITO: RURAL SUR ~ ~ '-o N4\ ¼Y! o Cx-uz ;j; 
En Zapopan, Jalisco, siendo las 12:13 horas del día sábado del 21 de noviembre de 2020, estando ubicados en~ Eb 
las instalaciones que ocupa el Auditorio No. 3 de la Unidad Basílica, ubicado en el Andador 20 de Noviembre s/n, R G 
en la cabecera Municipal de Zapopan; se cele9ra la Tercera Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital t 
Rural Sur, presidida por el Mtro. Miguel Angel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de 
Planeación para el Desarrollo de la Ciudad; así como los representantes de los Consejos de Colonias que 
Integran el Distrito Rural Sur, quienes se reúnen con la finalidad de desahogar los puntos descritos en la 

convocatoria expedida. . i I/ , ¡ 1 1 
. ¡vi./ e/: ri, Ció .. 01 CJ <Di; v CJY(J,._ 

El Mtro. Miguel Angel lxtl uac aumbach,'Secrétario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de · 
la Ciudad da la bi , ida los asistentes. <;:::, ··-· ··-·····'+'-___::._::_:__:;c...:c..;_;:..:......:..::...c..:_ _________ _____________ --\.~ 

N. , / --t...,,_. __________ ,___,_.,......, _____ ~--~~----,~ 

-~~~-· -~-.. -R-E,s_.'!--~-,fl~9-~-~P~-·~~~=~~------.-~_..J _ 

1.-LISTA DE ASISTENCIA. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

MARIA DEL CARMEN 
CONSEJERA GENERAL Y 

1 COORDINADOR DEL CONSEJO PRESENTE 
CASTELLON SANCHEZ 

DE COLONIA LOMA CHICA 

2 
MARIA DE JESUS GARABITO COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
RUIZ DE COLONIA EL ALAMO 

OLGA CECILIA NAVAREZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

3 DE COLONIA EL ALAMO PRESENTE 
BERNAL 

SEGUNDA SECCIÓN 

HILDA ISABEL ESPINOZA 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

4 
NUÑEZ 

DE COLONIA AMPLIACIÓN SANTA PRESENTE 
LUCIA 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
5 JUAN PABLO PEREZ VAZQUEZ DE COLONIA LOS ANGELES DE PRESENTE 

NEXTIPAC 

6 FLORENTINO CRUZ CASTILLO 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
DE COLONIA EL CARACOL 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
7 PABLO GARCIA ENCISO DE COLONIA CORONILLA DEL AUSENTE 

OCOTE 

8 
MARIA AMERICA MARTINEZ COORDINADOR DEL CONSEJO 

AUSENTE 
LANGARICA DE COLONIA LA CUCHILLA 

VERONICA MENDEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

DE COLONIA LA ESTRADA 11 AUSENTE 
RODRIGUEZ 

SECCIÓN 
YOLANDA RESENDIZ COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
CAMACHO DE COLONIA HACIENDA JUAREZ 

1 ISIDRO SEGUNDO GONZAGA 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

AUSENTE 
DE COLONIA HUMEDO DE 

www.2apopan.¡ob.mx 
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CATALINA RODRIGUEZ 
GARCIA 

JOSE CONCEPCIÓN GUZMAN 
RODRIGUEZ 

GILBERTO MAGALLANES 
BOBADILLA 

ODILON ANTUNES CASTILLO 

J. GUADALUPE CALVARIO 
RAMIREZ 

PALOMA BELEN ORTEGA 
PEREZ 

ANTONIO MURILLO SOLIS 

LUIS ANTONIO ESPINOZA 
SAAVEDRA 

ANGEL GONZALEZ LOPEZ 

MARIA DEL CARMEN 
MACHUCA CORTES 

JESUS EDUARDO !BARRA 
ROMERO 

RAUL MUÑOZ DELFIN 

VICENTE RODRIGUEZ JULIAN 

MARIO OROZCO PADILLA 

BLANCA ESTELA LOPEZ 

PABLO MEDINA HERNANDEZ 

ALEJANDRO CABRERA 
CASTAÑEDA 

RAFAEL VAZQUEZ TORRES 

MARTHA VAZQUEZ SOTO 

EDUARDO GAMBOA 
CONTRERAS 

OLIVIA MONT AÑO PRESA 

ROSA MARIA DE LOS SANTOS 

NEXTIPAC I SECCION 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA HUMEDO DE AUSENTE 

NEXTIPAC II SECCIÓN 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

DE COLONIA JARDINES DEL PRESENTE 
ALAMO 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA LOMAS PRESENTE 

CAMPESTRE DE LAS MESITAS 
COORDINADOR DEL CONSEJO AUSENTE 
DE COLONIA LA MAGDALENA 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA MILPILLAS MESA DE PRESENTE 

SAN JUAN 
COORDINADOR DEL CONSEJO PRESENTE 

DE COLONIA NEXTIPAC 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

DE COLONIA PEDREGAL DE PRESENTE 
MILPILLAS 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
AUSENTE 

DE COLONIA LA PRIMAVERA 
COORDINADOR DEL CONSEJO PRESENTE 

DE COLONIA RANCHO EL ROBLE 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
DE COLONIA REVOLUCIÓN 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA SAN FRANCISCO AUSENTE 

TESIST AN (LA BOLA) 
COORDINADOR DEL CONSEJO PRESENTE 
DE COLONIA SAN JOSÉ EJIDAL 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
DE COLONIA SAN NICOLÁS 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA SANTA LUCÍA 

AUSENTE 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA SANTA MONICA DE AUSENTE 

LOS CHORRITOS 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

DE COLONIA LA VENTA DEL PRESENTE 
ASTILLERO 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
PRESENTE 

DE COLONIA LA VINATERA 
' 

COORDINADOR DEL CONSEJO \ 
PRESENTE 

DE COLONIA PINAR DE LA VENTA 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

PRESENTE 
DE COLONIA SAN GERONIMO 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE COLONIA LOS HUMEDOS 

PRESENTE 

COORDINADOR DEL CONSEJO 
AUSENTE 

DE COLONIA LAS AGUJAS 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

" DE COLONIA TESIST AN AUSENTE 
; 

POB.LAQQ L ,,(' I 
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2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que conforme aJ registro de asistencia se encuentran presentes 21 (Veintiuno) de las 33 
(Treinta y Tres) personalidades de colonias que ingresaron peticiones para el ejercicio fiscal 2021, y que 
integran la Mesa de Trabajo Distrital RS (Rural Sur), de conformidad a lo que establece el Artículo 53 
Fra i , del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco, declara 

1 quórum legal para sesionar y tomar acuerdos que tengan validez. 

Yi 

3.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Continuando con el orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, da lectura al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: l 
1. Lista de Asistencia. 
2. Declaración de quórum legal de la asamblea. 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 
4. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Sesión anterior. 
5. Informe del Avance de Obras FAIS 2020. (Por parte de la Dirección de Obras Públicas e 
Infraestructura de Zapopan). 
6. Anál isis, Jerarquización y Aprobación de las peticiones 2021. 
7. Asuntos Varios. ...--J'<------. r,-,.r-¡,,.1;;/2~_A-
8. Clausura. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad pone a consideración de los asistentes la aprobación del orden del día, en caso de no existir 
inconformidades, se solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Queda aprobado por unanimidad el orden del día" 

Prosiguiendo con el siguiente punto del orden del día, referente a: 

l'----'-------------------------------------------' 

4.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, solicita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que fue entregada a cada~~~,
uno de los asistentes, de manera adjunta a la invitación. 

"Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anterior". 

Haciendo referencia al contenido de la misma, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, pone a consideración de los asistentes la 
aprobación del contenido del acta de la sesión anterior, en caso de no existir inconformidades y de estar por 

"J] la afirmativa, solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: ~ ~ ~ ---------~ 
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"Se a rueba por unanimidad el contenido del acta anterior". 

S.- INFORME DEL AVANCE DE OBRAS FAIS 2020. 

Siguiendo con el quinto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, cede el uso de la voz al lng. Alfonso 
Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan, quien 
informa a los asistentes las obras que fueron realizadas con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura 
Social (FAIS R33) de la siguiente manera: 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 

"Buenos días a todos en esta Zona Rural Sur tenemos asignadas 9 obras: 
1. Ampliación Santa Lucia, construcción de red de drenaje sanitario, red de agua potable, con un avance 

físico de 80%. 
2. Ampliación Santa Lucia, tenemos asignado una electrificación que esta por arrancar la próxima 

semana. El lunes se tiene reunión con CFE para poder alinear todos los procesos con ellos. 
3. La Coronilla del Ocote, es una construcción de una línea de conducción de agua potable, esta obra se 

arrancó la semana pasada, llevamos un avance del 25%. Se tiene tendido 2,800 metros lineales de 
tubería, de aproximadamente de 3,000. Vamos a buen ritmo, esperamos en diciembre poder 
entregarles esta obra. 

4. La Venta del astillero, es una construcción de colector sanitario al margen del arroyo, tenemos un 
avance del 99% ya estamos en detalles para entrega de obra. 

5. En la Vinatera, un estudio geofísico, perforación y equipamiento de pozo profundo, tenemos un 
avance físico del 80%. 

6. Colonia Roberto Orozco, pavimentación con empedrado tradicional con un avance del 90%. 
7. Santa Lucia, pavimentación con mezcla asfáltica y obras inducidas, con un avance del 15%. 
8. Revolución, pavimentación con concreto hidráulico y obras inducidas, con un avance del 100%. " 
9. Colonia el Caracol, electrificación, obra próxima a arrancar, está dentro de la reunión que tendremos 

con CFE el próximo lunes. 

Esas serían las 9 obras que tenemos asignadas en su zona. Si tienen alguna duda o comentario estamos a 
sus órdenes para profundizar en el tema". 

C. José Concepción Guzmán Rodríguez, Coordinador del Consejo de Colonia Jardines del Álamo: 
"Discúlpeme en avenida Santa Lucia, ¿cuántos metros van a ser de pavimentación?". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Más o menos se tiene cuantificado 250 metros aproximadamente. Así es. Así se van hacer el cambio de las 
redes, si tenemos deficiencia en las redes, y aunque se va meter asfalto, es necesario que se sustituyan, para 
que nos dure un poquito más la pavimentación". 

C. María Del Carmen Machuca Cortés, Coordinador del Consejo de¡Colonia Revolución: 
"Disculpe, para el próximo año ¿Qué tiene contemplado?". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Bueno no, eso ya es lo que se va ser ahorita y se va llegar al acuerdo cuáles son las obras que ustedes van 
a priorizar". 

C. J. Guadalupe Calvario Ramírez, Coordinador del Consejo de Colonia Milpillas Mesa de San Juan: 
"Todavía pueden entrar algunas obras en el resto del año". 

L¿l,!~a&--@,IJ illo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
. Hasta el si uiente año, así es". 
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C. Maria De Jesus Garabito Ruiz, Coordinador del Consejo de Colonia El Alama: 
"Mi colonia es el Álamo, se ha hecho la obra de red de drenaje en 3 etapas, no sé si en esta vez se vaya a 
terminar". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Lo hicimos el año pasado, este año no hicimos ahí". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"En este año no atendimos, estaría dentro de las prioridades que ustedes vayan a definir, para el próxirn-cH-+-...\A:=--
año". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Precisamente lo que se comenta señora, es a lo que vamos, vamos a jerarquizar y del Álamo le tocó obra en 
2019, por eso no le tocó obra en 2020. Entonces, ahora con este nuevo reacomodo, que es el siguiente punto 
del orden del día que, que nos propone Javier, un orden de jerarquía con base a los criterios que siempre han 
utilizado que igual, ahorita el nos lo puede reafirmar, no se si nos pudieras comentar Javier con qué criterios 
estas proponiendo esta jerarquización, y si le pudieras dar lectura a la misma que nos eches la mano". 

Para concluir, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para 
el Desarrollo de la Ciudad, pregunta a los asistentes si hay algún otro comentario, de no haber más 
comentarios se prosigue con el siguiente punto del orden del día. 

6.- ANÁLISIS, JERARQUIZACIÓN Y APROBACIÓN DE PETICIONES 2021. 

Continuando con el sexto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, propone a los asistentes de la asamblea el 
análisis de las peticiones realizadas por la Mesa de Trabajo Distrital y pone a consideración la jerarquización de 
la mismas como se muestra en la siguiente tabla: 

J 
E 
R 
A 
R 
Q 
u 

A 

2 

z 
o 
N 
A 

RS 

RS 

COLONIA PETICIÓN 

ESTUDIO GEOFÍSICO PARA 
RANCHO EL ROBLE LA PERFORACIÓN DE POZO 

DE AGUA 

SUSTITUCIÓN DE TUBERÍA 
DE RED DE AGUA POTABLE, 

CAMBIO DE TUBERÍA, 
VÁLVULAS DE 

PINAR DE LA VENTA CIERRE/APERTURA, 
VÁLVULAS CHECK, 

REDUCTORES Y 
ACCESORIOS DE TOMAS DE 

INCERSIÓN 

UBICACIÓN ' 

1.- COMUNIDAD RANCHO EL ROBLE. 

1.- CALLE PASEO DE LOS FRESNOS. 
2.- CALLE ABETTOS. 

3.- CALLE PINAR. 
4.- CALLE PASEO DE LOS CEDROS. 

5.- CALLE PAROTA. 
6.- CALLE PASEO DE LOS ABETOS. 

7.- PRIVADA DE LOS ABETOS. 
8.- PRIVADA PRIMAVERA. 

9.- CALLE PRIMAVERAS Y FRESNOS. 
10.- CALLE PASEO DE LAS CEIBAS. 

11.- CALLE BARCINOS. 
12.- CALLE EUCALIPTOS. 
13.- CALLE GUAYACÁN. 
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~ 14.- PRIVADA GÜAYACÁN. 

('J 
u 

' LOMAS 
EQUIPAMIENTO Y 

~ AUTOMATIZACIÓN POZO DE 

~ 
3 RS CAMPESTRES LAS 

AGUA SI ALCANZA EL AGUA 
1.- A UN COSTADO DEL CE'\ITRO DE SALUD. 

MESITAS 
PARA LA POBLACIÓN 

~ 

é) CONSTRUCCIÓN DE 
TANQUES ELEVADOS PARA 

\J 4 RS 
MILPILLAS MESA DE ALMACENAR AGUA, RED 

1.- YA SE CUENTA CON PREDIO Y LA RED EN TODAS LAS CALLES. 
SAN JUAN AGUA DEL POZO AL TANQUE 

Y RED EN LAS CALLES CON 
TOMAS DE AGUA 

.¿ 
1.· CALLE DEPORTIVO AZTECA ENTRE PROLONGACIÓN LEONA 

\) 5 RS NEXTIPAC BOCA DE TORMENTA 
VICARIO. 

~ 

~ RED DE AGUA DEL BORDO AL 1.- EN EL POBLADO. 

f 6 RS HÚMEDOS POBLADO Y TERMINACIÓN 2.- CALLE SANTA LUCIA. 
DEL BORDO 3.· CALLE PALO GORDO. 

4.- CALLE LOS HÚMEDOS. 

7 RS EL ÁLAMO 1 
CONTINUACIÓN DE RED DE 1.- CALLE PALMAS. 

DRENAJE CON RED DE AGUA 2.- CALLE GIGANTES. 

VENTA DEL AGUA POTABLE Y PIEDRA 
8 RS AHOGADA EN CEMENTO 1.- CALLE TABACHINES ENTRE ARROYO TESISTAN Y CALLE CERRADA. 

ASTILLERO 
(AMPLIACIÓN DE RED) 

9 RS 
LOS ÁNGELES DE RED DE AGUA POTABLE Y 

1.· CALLE PINOS ENTRE MAGNOLIAS Y HUELE DE NOCHE. 
NEXTIPAC ALCANTARILLADO 

SE SOLICITA BOMBA AL TA 

10 RS SAN JOSÉ EJIDAL 
PRESIÓN PARA PONER EN 

1.-AL INGRESO GRANJAS Y HUERTOS. 
FUNCIÓN LA RED DE AGUA 
REALIZADA EN 1RA ETAPA 

1.- CARRETERA A C:)LOTLAN. 
2.· CALLE Ót,,IX. 

3.- CALLE CANTERA DE ROCA HASTA EL FINAL. 
4.- CALLE ZAFIRO, DE CALLE ROCA HASTA EL FINAL. 5.- CALLE 

PEDREGAL DE 
OBSIDIANA A TURQUEZA PARTE NOR.TE. 6.- CALLE ESMERALDA 

11 RS 
MILPILLAS 

CONCLUIR RED DE DRENAJE HASTA EL FINAL P NORTE. 
7.- CALLE OBSIDIANA DE CANTERA A CARRETERA A COLOTLAN PARTE 

ORIENTE. 
8.- CALLE RUBY DE TURQUEZA A CALLE ESMERALDA DE RUBY HASTA 

EL FINAL P. PONIENTE. 
9.- CALLE GRANITO HASTA EL Fli'.AL POR PARTE NORTE. 

10.- CALLE JADE DE ROCA HASTA EL F NAL P. SUR DE ESMERALDA. 

RED DE ELECTRIFICACIÓN Y 
1.- CALLE ESTEAFIATE DE SAN MIGUEL A SAN FERNANDO. 

12 RS EL CARACOL ALUMBRADO PÚBLICO EN 
2.- CALLE SAN FERNANDO A ESTIFIATE A MAGNOLIAS. 

LAS CALLES. 
3.- CALLE SAN MIGUEL, DE MAGNOLIAS A PENSAMIENTO. u 4.- CALLE GLADIOLA A SANTA ROSA A SAN MIGUEL. 5.- CALLE 

PENSAMIENTO DE GARDENIA A ORQUÍDEA 
~ 

13 RS JARDINES DEL PAVIMENTACIÓN CON 1.- AV. STA LUCIA Y LA AV. JUAN MANUEL RUVALCABA HASTA 1 ÁLAMO CONCRETO HIDRÁULICO JARDINES DEL ÁLAMO. 

--i- 14 RS SAN NICOLÁS 
PAVIMENTACIÓN CON 1.-AV. STA LUCIA Y LA AV. JUAN MANUEL RUVALCABA HASTA 

! \. 
CONCRETO HIDRÁULICO JARDINES DEL ÁLAMO HASTA EL PUENTECITO. 

:;l 15 RS 
EL ÁLAMO 11 

TOPE VEHICULAR 
SECCIÓN 
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AMPLIACIÓN STA. 
RS 

LUCIA 

RS LOMA CHICA 

RS HACIENDA JUÁREZ 

/ 

SAN GERÓNIMO 

RS REVOLUCIÓN 

CORONILLA DEL 
RS 

OCOTE 

RS LA CUCHILLA 

RS TESISTAN 

RS LA VINATERA 

RS 
SAN FRANCISCO 

TESISTAN (LA BOLA) 

RS 
HÚMEDO DE 
NEXTIPAC 11 

RS 
SANTA MÓNICA DE 
LOS CHORRITOS 

LA PRIMAVERA 
RS 

POBLADO 

RS 
LA ESTRADA 11 

SECCIÓN 

ALUMBRADO PÚBLICO EN LA 
COLONIA Y ALGUNOS 

POSTES 

PAVIMENTACIÓN CON 
1.- CALLE LOMA DEL VALLE ENTRE LOMA LINDA Y LOMA DEL PARAÍSO. 

CONCRETO HIDRÁULICO 

1.- CALLE HDA. SAN JOSÉ. 
2.- CALLE TAMPICO. 

CONTINUACIÓN DE LA 
3.- CALLE HDA SAN MIGUEL. 

PAVIMENTACIÓN 
4.- CALLE HDA SAN RAFAE. 

5.- TERMINACIÓN DEL CIRCUITO. 

1.- CALLE PRIV EL MIRADOR. 
2.- AV. EL MIRADOR. 

3.- CALLE SAN MARCOS. 
4.- CALLE SAN MATEO. 

--1\ 5.- CALLE SAN LUCAS. 
6.- CALLE SAN JUAN. Á, 

RED DE AGUA POTABL . 7.- CALLE SAN JAVIER. n 8.- CALLE SAN PABLO. 
9.- CALLE SAN PEDRO. ⇒ 
10.- CALLE SAN JOSÉ. ~ 

e ' 
11.- CALLE SAN ESTEBAN. \.11 
12.- CALLE SAN ANDRÉS. 8 13.- CALLE SAN FELIPE. 

14.- PRIVADA AMPARO ENTRE PRIVADA MIRADOR. \? 
1.- CALLE REVOLUCIÓN. ~'I 

PAVIMENTACIÓN CON 2.- CALLE VENUSTIANO CARRANZA. j -CONCRETO HIDRÁULICO 3.- CALLE VICENTE GUERRERO. 
4.- CALLE IGNACIO ALLENDE. 

5.- CALLE NIÑOS HÉROES. o 
AGUA, EQUIPAMIENTO PARA 

1.- CAMINO SACA COSECHAS, PUNTO PLATANITO AL ARROYO DE LAS [j 
EL BOMBEO, RED Y TANQUE 

DE ALMACENAMIENTO 
JUNTAS. 

TERMINACIÓN DE LA ETAPA 
DEL CÁRCAMO DE 1.- CALLE DALIA #8000 CAMINO A CUCHILLA COL. VALLE DE LA 

BOMBEROS AGUA Y PROVINCIA. 
DRENAJE 

RED DE DRENAJE, AGUA Y 
ALUMBRADO, 1.- CALLE 5 DE MAYO. 

PAVIMENTACIÓN COBN 2.- PROLONGACIÓN EMILIANO ZAPATA. 
CONCRETO HIDRÁULICO 

TERMINAR LA RED DE 
1.- CALLE PAVO. 

2.- CALLE ZENZONTLA. 
DRENAJE EN LAS CALLES 3.- CALLE ÁGUILAS. 

FALTANTES 
4.- CALLE CANARIO. 
5.- CALLE GARZAS. 

PAVIMENTACIÓN CON 1.-cg:J;~RAY ELIAS ,t~RAMÓN 
CONCRETO HIDRÁULICO OROZCO. 

REHABILITACIÓN DE PUENTE 
VEHICULAR 

1.- EN EL ARROYO. 

PAVIMENTACIÓN CON 1.- CALLE AMAZONAS DE CARRETERA A NEXTIPAC A CALLE RÍO ~ CONCRETO HIDRÁULICO ARMERÍA. 

! ELECTRIFICACIÓN Y 1.-CAMINOALARCO AV. DEL BOSQUE HASTA PUERTA DEL BOSQUE Y 
ALUMBRADO PRIV. DEL BOSQUE. 

~ 
PAVIMENTACIÓN CON :l CONCRETO HIDRÁULICO 

1.- CALLES DE LA COLONIA Y ÁREAS VERDES. 
BANQUETAS Y MACHUELOS 

EN LAS CALLES Y ÁREAS 
VERDES 

www.~popan.¡ob.mx 
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30 RS LA MAGDALENA 

31 RS SANTA LUCIA 

32 RS LAS AGUJAS 

33 RS CERCA MORADA 

PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO HIDRÁULICO Y 1.- CALLE BUGAMBILIAS DESDE TULIPÁN HASTA SAN MIGUEL EN SU 
DRENAJE PLUVIAL EN LAS ETAPA DOS. 

CALLES 

CAMBIO DE RED DE DRENAJE 1.- CALLE LÓPEZ MATEOS DE JUAN MANUEL RUVALCABA A AV. DE LA 
Y AGUA PRESA. 

1.- CALLE HILO VERDE A HILO BLANCO. 
2.- CALLE AGUJAS DE HILO VERDE HASTA DONDE HACE CERRADA. 

PAVIMENTACIÓN CON 3.- CALLE DEDAL DE HILO ROJO AL KINDER. 
CONCRETO HIDRÁULICO 4.- CALLE PRIV. HILO BLANCO DE HILO BLANCO HASTA EL RIO. 

CONSTRUCCIÓN DE BORDO 

5.- CALLE HILO ROSA DE HILO BLANCO HASTA PRIV. HILO CAFÉ. 
6.- CALLE HILO CAFÉ DE HILO AMARILLO HASTA RÍO. 

TIPO OLLA EN EL RANCHO 1.- EN EL RANCHO LAS MAGNOLIAS. 
LAS MAGNOLIAS. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, 
Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad pone a consideración de los 
asistentes de la asamblea, la jerarquización de peticiones para el ejercicio f iscal 2021 , en caso de no existir 
inconformidades y de estar por la afirmativa, solicita a los presentes manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad" 

7.-ASUNTOS VARIOS. 

Siguiendo con el séptimo punto del orden del día, el cual se refiere a los asuntos varios, el Mtro. Miguel 
Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, 
cede el uso de la voz a: 

C. Vicente Roclríguez Julián, Coordinador del Consejo de Colonia San Nicolás: 
"Nomás para hacer una preguntita. ¿A petición de quien se va a hacer el pavimento de la Av. Santa Lucia?". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Son varias colonias las que están solicitando. Es lo que se está intentando hacer, para que el camino llegue 
lo más lejos posible. De echo este año, le comentaba al lng. que van a ser 250 metros, pero si siguen en ese 
criterio, pues aquí con la consejera general, para poder platicar con obras públicas y que se impulse a lo mejor 
una continuación, una segunda etapa". 

C. Vicente Rodríguez Julián, Coordinador del Consejo de Colonia San NICOLÁS: 
"Fue lo que se hizo, nos dijeron que nos apuntáramos y apuntáramos en la petición que él hace ahí va la 
petición mía, van las 2, para que haya más recurso de los 2 para hacer el trabajo. Porque ahí llegan muchos y 
dicen "yo hice la obra", que la haga quien la haga pero que la haga, pero si queremos aclara para que no nos 
hagan a un lado. Es todo, muchas gracias". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Direc~t~~.jjl,,~~r'<~';J ª el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Es correcto, la idea es que ustedes se pongan de acuerdo para tra m sªr, ob amente la obra tiene 
un inicio y hasta donde llega, ya comentaba el ingeniero, que co ah· e -,:o.y que cambiar agua y drenaje, 
eso hace que los metros se acorten, pero si podemos conseguir ra u M etapa, el chiste es pa · o paso, 
poder llegar hasta el fondo de la calle". 
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J. Guadal pe Calvario Ramirez, Coordinador el Consejo e Colo a Milpillas Mesa de San Juan: 
"Una pregunta, por qué no entran algunas obras, yo estoy hablando, preguntando por inconformidad si nos 
aseguraban que iba entrar para este año, por qué razón no entró la obra de Milpillas Mesa de San Juan". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"No sé s· e la reunión pasada hubo un mal entendido, pero yo no puedo garantizar que una obra se va ser, 
porque tracia yo, así como en esta asamblea yo no tengo derecho a voto, más que a voz, en la asamblea 
donde e li las obras, que están sus consejeros generales, los regidores, el director de obras públicas, es 
igual, o oto más que voz, no podría llegar a garantizar algo. No sé si fue un mal entendido. Por qué 
no te ión para poder garantizar algo. Esa sería mi respuesta". 

z~uez Soto, Coordinador del Consejo de Colonia San Gerónimo. 
q ¡ ro preguntarte, el año pasado nos metieron la electrificación, pero quisiera saber qué podemos 
que nos pongan el alumbrado público por que anda mucho ratero ahí, creo que nos perjudicó o no 

Mtr . Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"¿Esa fue la petición que hizo, qué petición acaba de hacer?" 

C. Martha Vázquez Soto, Coordinador del Consejo de Colonia San Gerónimo. 
"Ahorita es agua y drenaje y el año pasado si era la continuidad de electrificación, pero no hubo obra, nada 
más quiero preguntarles a ver qué puedo hacer o a dónde me dirijo, qué hacemos para que nos metan la luz" 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
la Ciudad: , 
"Sería con alumbrado público en servicios municipales". V. 

Invitado, Consejo de Colonia Campestre las Mesitas: 
"lng. De Obras públicas, por favor le quería encargar que no hubiera mano negra. sé quién da mal la 
información, en esta vez ya estaba autorizado y nos quitaron recursos y los mandaron a un coto privado". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Con gusto le doy seguimiento". · 

Jose Concepción Guzman Rodriguez, Coordinador del Consejo de Colonia Jardines del Álamo: 
"Buenas tardes, una pregunta ingeniero. Ya tenemos las lámparas de alumbrado público prendidas y fue 
comisión y ya las apagó otra vez, qué puedo hacer para que vuelvan a prenderlas. Llegó comisión y apagó las 
lámparas, no sé por qué o que fue lo que pasó. Quería saber si podemos hacer algo". 

C. Javier Nuño Salcedo, Asesor de Zona Rural Sur: 
"Nomás para comentarle que comisión federal, ahorita en las zonas rurales lo que esta haciendo es que 
donde no tenga convenio con el municipio, ellos cortan la energía del alumbrado público, entonces ahí si es 
importante que se entere obras públicas, qué colonias, por que el ayuntamiento tiene que hacer un convenio 
con comisión para poder el gasto del alumbrado. Lo que pasa es que comisión está en su derecho, ve 
colonias que no hay convenio, el ayuntamiento corta la luz del alumbrado". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Con gusto el lunes yo lo veo con CFE". 

C. J. Guadalupe Calvario Ramírez, Coordinador del Consejo de Colonia Milpillas Mesa de San Juan: 
"¿En qué fechas aproximadamente entra la programación de obra públ ica de las obras que están aprobadas?" 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Mire en el ramo 33, se publica la cantidad ue va recibir Za o an el 31 de enero, se ublica en el Diario ----'---------'------L---___.____----'--.,____------'--__,______~ 
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Oficial de la Federación, a partir de la cantidad que ya se va a recibir, es que se hace la parte presupuesta! de 
hasta donde vamos a llegar. Yo espero que por ahí de febrero, más tardar marzo, ya sepamos qué proyectos 
van a hacerse". 

C. Antonio Murillo Solís, Coordinador Del Consejo De Colonia Pedregal De Milpillas: 
"Hasta lo que hay a la fecha de drenaje en mi colonia, hay un detalle, se dejaron algunas descargas 
pendientes, entonces no pueden conectar el drenaje ellos, porque no se dejó descarga, entonces me están 
pidiendo los mismos vecinos, la mayoría, que por que no se le dejó la descarga, porque de lo contrario, no van 
a tener formas para poder conectarse, tuve que acudir a agua, alcantarillado y drenaje para solucionar ese 
problema, viendo que se hizo al mismo tiempo la red de drenaje. Otro detalle que tenemos ahí, es acerca del 
ingreso a la colonia, es muy breve este asunto, pero hay que exponerlo, en el KM-13.5, carretera Colotlán, 
está el ingreso a la colonia Pedregal de Milpillas, la verdad es que nos quedó poco alto el nivel, ahí por la 
carretera, entonces carro que entra, carro que tiene que pasar ahí en la carretera, lo mismo el ingreso, como 
el regreso. Por ahí ya platicamos con el Ingeniero Rogelio, hicimos la petición al Ingeniero Ismael Jáuregui, de 
esta situación, de momento ahí se le puso tierrita con balastra, pero eso es simplemente para resolver algo de 
inmediato, pero ya en forma nosotros necesitamos que el ingreso a la colonia se haga de una vez por todas lo 
que debe se ser, con pavimento hidráulico o asfalto, pero no es mucho, es poco el tramito, pero es ayudar al 
tráfico vehicular y peatonal. Porque a través de un servidor me han hecho llegar sus inquietudes". 

C. Javier Nuño Salcedo, Asesor de Zona Rural Sur: 
"Cuando se asigna recurso para una obra, como en este caso como fue el drenaje en milpillas del pedregal, 
se hace un estudio de cuántas casas habitadas o que están en función de uso y a esas se les asigna toma 
domiciliaria. Fue claro cuando estuvimos en la reunión, que las personas que estén viviendo en la finca, tienen 
derecho a una toma domiciliaria. Yo en lo personal les comenté el punto, de que po~teriormente si la gente 
que tiene un baldío o esta bardeado, y quiere su toma domiciliaria, pues no se va a poder, porque la obra se 
termina con un recurso de tal calle, las personas que posteriormente quieran su drenaje, cuando después de 
un tiempo se terminadq la obra, tienen que pasar a servicios públicos municipales y tienen que pagar el 
servicio, por eso cuando se hace la obra se consideran cuántas tomas domiciliarias de casas hay habitadas, 
como es el caso de la regularización. Es muy claro, los recursos federales, se etiquetan para beneficio de la 
gente que se asienta en un lugar. La regularización va a empezar en Pedregal de Milpillas para la gente que 
tenga casa ahí, el que tenga baldío o un terreno grande y quiera poner tres tomas en un solo terreno, no se 
puede, debe ser una toma por vivienda entonces si en el tiempo en el que se hicieron las obras no vivía nadie 
o era una barda, un baldío pues no se le puso la toma, si ya la necesita ahorita pues ya es diferente. Les digo 
porque no se puede asignar recurso a la misma calle, nomás para ponerle tomas". 

C. Antonio Murillo Solís, Coordinador Del Consejo De Colonia Pedregal De Milpillas: 
"Primero agradecer a nuestras autoridades sobre todo la buena disposición para atender a cada una de las 
colonias, sabemos que son múltiples las necesidades que tiene cada colonia, pero sabemos que con el 
apoyo, poco a poco vamos ir caminando, sobre todo con los servicios básicos, como se mencionó al principio, 
lo que es drenaje y agua, es prioritario, eso es lo primero, agradecer al Licenciado Miguel Ángel, gracias por 
todas las atenciones, como siempre, por el tiempo y todo a la vez, que siempre han tenido a esta zona rural 
sur. Así que, nuestro agradecimiento por todas las atenciones, la gestión de obra pública, muchas gracias y 
muchas gracias a la Dirección de COPPLADEMUN". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Muchas gracias profesor, aprovecho también para hacer el comercial porque es probable que alomejor nos 
pudiéramos volver a ver una vez ya porque la administración se termina, pero agradecerles más bien yo la 
oportunidad de poder conocer el municipio de la mano de ustedes que legítimamente luchan por mejorar en 
donde tienen invertido su capital, su patrimonio, su vida entonces es muy grato para nosotros haberlo 
conocido de la mano de ustedes. Nada más el agradecimiento es de ida y vuelta" 

No habiendo más comentarios, se pasa al siguiente punto del orden del día. 

"\ 
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8.- CLAUSURA. 

En el octavo punto del orden del día, siendo las 13:03 horas del día sábado 21 de noviembre del 2020, y 
habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del orden del día propuesto, se da por CLAUSURADA 
la Tercera Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital Rural Sur, agradeciendo a todos los integrantes de 
la Mesa de Trabajo Distrital por su participación. 

Mtro. Migu Angel lxtláhuac Baumbach 
SECRETA O TÉCNICO Y DIRECTOR DE 

PLANEACI . PARA EL DESARROLLO DE LA 
CIUDAD 

C. María Del Carme Castellón Sánchez 
CONSEJERO GENERAL DEL DISTRITO 

RURAL SUR . 
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